

会 議 録		令和4年6月17日作成	令和8年3月末日廃棄
会議名	京都府南警察署協議会（令和4年度第1回）		
開催日	令和4年6月15日（水曜日）		
時 間	午後1時30分から午後3時40分までの間（130分）		
場 所	京都府南警察署 講堂		
出席者	小西会長、廣部副会長、モーラン委員、影井委員、寒川委員、高橋委員、塩崎委員、高岡委員、清水委員、瀬野委員 （欠席 中嶋委員） 計10人		
	署長、副署長、会計課長、警務課長、生活安全課長、地域課長、刑事課長 交通課長、警備課長、広聴相談係長 京都府警察本部生活安全部 サイバー犯罪対策課ネットセキュリティ・サポートセンター所長 計11人		
諮 問 事 項	1 南警察署におけるサイバー犯罪の現状 2 サイバー攻撃対策について		
会 議 内 容	1 委嘱状の交付		司会 副署長
	2 会長挨拶		
	3 署長挨拶		
	4 委員の紹介		
	5 南警察署幹部職員の紹介		
	6 協議		司会 会長
	(1) 諮問事項説明 南警察署におけるサイバー犯罪の現状～生活安全課長 京都府下と南警察署管内におけるサイバー犯罪相談の受理状況、フィッシングサイト、偽サイト、詐欺サイトの説明及び犯罪被害防止対策等 についての資料配付とプレゼンテーションを実施		
	(2) 諮問事項説明 サイバー攻撃対策について～警備課長 南警察署におけるサイバー攻撃対策等についての資料配付とプレゼン		

テーションを実施

7 講演

サイバー犯罪の現状と対策について

～サイバー犯罪対策課ネットセキュリティ・サポートセンター所長

サイバー犯罪の現状、サイバー犯罪の手口、基本的な情報セキュリティ対策、被害防止に向けた取組について講演

8 質疑応答

【委員】 自宅において仕事やプライベートでパソコンを10台使用しているが完璧な対策は難しいと感じている。知らない相手からメールが送られてきても開かないようにしている。今日は貴重な話であった。

【委員】 見ず知らずの相手からメールや電話があるがどのようにして電話番号を知ったのか不思議である。これは犯罪にならないか。

【警察】 電話等での相手の文言の内容によっては、詐欺等の犯罪になることもある。

【委員】 個人情報を入力することは犯罪にならないか。

【警察】 個人情報の中身や入手方法によっては、犯罪に抵触することもあり得ると考えられる。

【委員】 子どもがサイトで勝手に買い物をするところがあるが、本物のサイトと偽サイトとの見分け方のポイントは何か。

【警察】 偽サイトは外観上、真性に限りなく近いものが多々あり、簡単に見抜くことは難しい。ただ、偽サイトは偽造品と疑われるような値段設定が極端に安いとかではなく、購入意欲に訴えかけるため他店に比べて若干安く設定している例が多いと聞いている。個人サイトは公式サイトに比べてトラブルが多い傾向があり、安全が確認されている公式サイトを利用することを推奨する。

【委員】 子どもはどうしても激安に飛びつく傾向があると思うので、学校で子ども達にも教えてあげてほしい。

【警察】 前向きに検討する。

9 事務連絡

令和4年度第2回南警察署協議会は、9月に実施予定である。

以上

会議
内容

第1回京都府南警察署協議会の開催状況

